
令和3年度 第2回学校評議員会

令和3年12月22日(水）10:00～11:30

飯田養護学校



学校内参観

参観の感想

「実際に活動をみさせていただき私自身とても勉強になった。生き生きと
活動されている方や先生方の支援の様子も見られていいなと感じた。」

「担任していた子どもたちの姿を見て，授業にじっくり取り組んでいて取
り組んでいてうれしい。」

「高等部では，掲示が整えられていて非常にわかりやすくなっている。」

「子どもたちの真剣に取り組む目がいい。学校は第一に安心で安全であっ
てほしい。そういう意味で様子がわかってよかった。」

中学部２年クリスマス会準
備の様子を参観
生徒のバンド発表に手拍子
をして参加。



参観後の意見交換

いただいたご意見

「学校長から具体的に重点の目標（授業の充実・職員研修・学校環
境・地域との連携）について説明をいただきわかりやすかった。」

「（充実した授業を行う）裏側で先生方の研修や環境への配慮が大き
いと思う。先生方が環境や支援の内容を学んでいる研修の成果が反映
されている。」

「安全面で先生方が一生懸命見てくださっており，その中で働き方改
革が大事。超過勤務によって子どもたちに影響が出ないように安全に
留意する意味でも働き方改革を進めてほしい。」

「喬木スポーツクラブを活用してもらいありがたい。要望も出してほ
しい。」



評議員会資料

本年度の学校の取組と来年度の学校運営ビジョン
について(校長）

校名変更について(教頭）
学校評価について(教務主任）
時間外勤務時間の取組について(教頭）
非違行為防止研修の取組について(教頭）



校名変更について
⇒「養護学校」という名称について変更を視野に検討すすめるため，
保護者・児童生徒向けにアンケートを実施

学校評価について
⇒アンケート結果をまとめ保護者に配布（HPに掲載）

時間外勤務時間の取組について
⇒超過勤務と持ち帰り仕事
教室職員36時間20分（令和2年度より1時間ほど減少）
寄宿舎職員14時間48分（令和2年度より30分ほど減少）

非違行為防止研修の取組について
⇒情報セキュリティ・性暴力に関する研修を充実


